

『一生懸命』 幻の新座市議会報告第47弾!



2009年8月30日発行

わいわい川遊び

第11回わいわい川遊びが今月の2日(日)に行われました。生憎の雨だったのですが、最初にみんなで川の掃除をしました。毎月、第一日曜日に川掃除をして、土手は勿論、川の中のバイクや自転車、消火器など…色々なものを引き上げているのですが、この日もかなりのゴミがありました。幼児からお年寄りまで、みんなで協力して1時間程わいわいしました。



雨でも子どもたちは元気です。大きなチューブの浮袋に乗って、みんな大満足。



写真は幼稚園の年長さんに魚の捕り方を丁寧に教えている、東久留米の小松原さん。僕の先生でもあります。



写真はアレチウリ(特定外来種)を駆除する片山さん。特定外来生物とは、海外起源の外来生物であって、生態系、人の生命・身体、農林水産業へ被害を及ぼすもの、又は及ぼすおそれがあるもののなかから指定されています。

黒目川の野草218種のうち、外来種は75種(34.4%)、内特定外来種2種。要注意外来種21種(9.6%)となっています。黒目川の特定外来種2種はこのアレチウリとオオカワジシャの二つです。見つけたら、容赦なく引き抜くことが大事です。



写真はオオカワジシャ。在来種のカワジシャの花が白色、紫白色と比べると、花の色が紫色です。そして背が低いカワジシャに比べて、背が高いのも特徴です。